

01.01.2024

# KJU-Betriebsbesichtigung bei der Schoenergie GmbH

Mit der Sonne zu mehr Energie – Entwicklung von Branche und Unternehmen.

Rund 50 Teilnehmerinnen und Teilnehmer haben die Schoenergie GmbH in Föhren besichtigt. KJU-Mitglied Gerd Schöller stellte das Familienunternehmen vor, das sein 15-jähriges Bestehen feiert. Sein Impulsvortrag zum Thema Energiewende enthielt zudem spannende Anekdoten aus der ereignisreichen Gründungsgeschichte und Einblicke in die aktuellen Herausforderungen.

Im Anschluss gab die ausführende Innenarchitektin einen Einblick in die Bauphase und die Hürden auf dem Weg zu einem Neubau, der in Zeiten schnellen Wachstums entstand.

Den passenden Abschluss fand die Veranstaltung bei einem gemeinsamen Mittagsimbiss im „Schoenergie-Bistro“. Hier konnten die Anwesenden in einer entspannten Atmosphäre Gespräche führen, Kontakte knüpfen und die gewonnenen Eindrücke vertiefen.